Nacido en Yecla en el año 1963, casado y padre de tres hijos.

Empezó sus estudios en el Colegio "San José de Calasanz", una vez finalizados los estudios primarios accedió a la empresa familiar de fontanería hasta el año 1991, año en que entró a trabajar en el Ayuntamiento.

Ocupó la plaza de fontanero-calefactor que obtuvo por concurso-oposición. Fue durante doce años representante sindical en el Ayuntamiento de Yecla.

Entró como Concejal del Ayuntamiento el 12 de diciembre de 2011, en la actualidad dirige las áreas de Obras, Infraestructuras y Servicios Públicos.